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Aus der Vorstandssitzung vom 17. August 2022 

 

▪ Im Seminarteil der Sitzung wurde der Vorstand über die Zwischenergebnisse aus den 
verschiedenen Teilprojekten unserer Strategie 2030 orientiert.  

▪ Der Vorstand wurde über die Ergebnisse der Betriebsbuchhaltung für das Jahr 2021 
orientiert. Diese zeigt die Rentabilität unserer verschiedenen Dienstleistungen auf. 

▪ Der Vorstand nahm die Schlussabrechnung des Projekte ArgusNeu zur Kenntnis.  

▪ Der Vorstand wurde über verschiedene Varianten der Finanzplanung informiert. 

▪ Der Vorstand befasste sich mit den Nachfolgeplanungen Präsident und Direktor. Unser 
Präsident Reto Grünenfelder scheidet per Delegiertenversammlung 2024 aus dem Vorstand 
aus. Die Nomination eines Nachfolgers zuhanden der DV 2024 erfolgt im ersten Quartal 2023. 
Dir. L. Casanova hatte bereits früher den Vorstand über seinen vorzeitigen Altersrücktritt auf 
Ende Juli 2023 informiert. Für seine Nachfolge wurde eine Findungskommission eingesetzt. 

 
 


